



*La Maison pluri professionnelle de santé a été inaugurée en présence de nombreux élus.*

*© Service communication du Grand Périgueux*

## La Maison de santé de Sanilhac enfin inaugurée

Samedi 26 octobre, le Président du Grand Périgueux Jacques Auzou a participé à l'inauguration de la maison de santé pluri professionnelle universitaire de Sanilhac. Un équipement qui a été soutenu par l'agglomération à hauteur de 200 000 euros.

*Publié le 22 octobre 2024*

Cette maison de santé pluri professionnelle est située 20 avenue Jean et Léonce Petithomme Lafaye à Sanilhac et s'étend sur 800 m<sup>2</sup>.



" Trois médecins généralistes à Sanilhac, c'est un mirage nous disait-on, mais aujourd'hui, c'est plus qu'un bâtiment qu'on inaugure, c'est une réponse concrète aux problématiques des habitants ", Jean-Louis Amelin, maire de Sanilhac

Elle a ouvert ses portes le 10 juin et en quatre mois d'activité ce sont déjà plus de 3 000 patients qui se sont inscrits auprès des différents praticiens.



" C'est le fruit d'une coopération avec les professionnels de santé qui ont travaillé pendant trois ans sur ce projet. Ça a été l'objet de discussions parfois difficiles et de doutes y compris au sein du conseil municipal ", Jean-Louis Amelin

### Un bâtiment exemplaire

Grâce à une convention liant la mairie à l'association MSUP SANIPOP, la Maison de santé pluri professionnelle accueille trois médecins généralistes, un pédicure-podologue, un infirmier, un kinésithérapeute, deux sage-femmes et une psychologue.



" C'est l'histoire d'une rencontre et de volontés communes. Trois ans de travail et un chemin à la fois éprouvant et exaltant car il s'agissait d'apporter un projet utile à la population ", Docteur William Mirat

Le bâtiment a été construit avec des matériaux locaux et biosourcés, il est recouvert d'une toiture végétalisée et il est muni de panneaux photovoltaïques et d'une pompe à chaleur.



" Je faisais partie de ceux qui pensaient que le maire était un rêveur, mais il s'est accroché, on a commencé à y croire et on a accepté de l'accompagner dans son aventure ", Jacques Auzou, Président du Grand Périgueux.

Il a été conçu dans un esprit évolutif permettant de moduler les espaces à l'intérieur en fonction des besoins mais aussi de construire une éventuelle extension. Ainsi les trois cabinets de généralistes ont été doublés pour accueillir trois internes de l'université de Limoges.



" Vous avez un maire tenace qui n'accepte jamais de perdre, il faut le saluer. Je souhaite une pleine réussite à cet équipement ", Jacques Auzou

Le cabinet de kinésithérapeute a également été dimensionné pour accueillir deux professionnels, et un deuxième praticien devrait bientôt rejoindre celui déjà installé.

## Un volet universitaire

Dans ce projet, la mairie s'est aussi associée avec la faculté de médecine de Limoges afin de dispenser un enseignement universitaire et de pouvoir accueillir des internes.

## Un engagement fort du Grand Périgueux

En décembre 2019, le conseil communautaire du Grand Périgueux a voté une délibération en faveur du maintien ou de l'installation de professionnels médicaux en zone rurale et permettant la création d'une politique locale de soutien financier aux projets communaux pour l'installation de professionnels de santé.



" Ici vous avez réussi à proposer un service utile à la population, à changer leur quotidien ", Germinal Peiro, président du Conseil départemental de la Dordogne.

C'est dans ce cadre que le Grand Périgueux a participé à travers un Fonds de concours exceptionnel de 200 000 euros, au financement de cet équipement.



" J'ai inauguré beaucoup de Maisons de santé, mais ce que vous avez réalisé est unique, elle est sortie de terre en trois ans, alors qu'ailleurs, il en faut parfois 20 ", Françoise Jeanson, vice-présidente de la Région Nouvelle-Aquitaine en charge de la santé.

En 2021 le maire de Sanilhac, Jean-Louis Amelin avait appris par hasard qu'un médecin de région Parisienne et deux de ses collègues souhaitaient s'installer en Dordogne. Il s'est alors saisi de cette opportunité pour lancer le projet.



" Si on veut que l'hôpital public tienne, il faut que la médecine libérale prenne sa part dans la prise en charge des soins non programmés et c'est le cas ici ", Jean-Sébastien Lamontagne, Préfet de Dordogne

Les travaux de la Maison pluri professionnelle de santé qui s'élèvent à 2, 283 millions d'euros ont été lancés en mai 2023 et se sont achevés en mai 2024.

## Le financement (HT) :

- › État : 647 230 euros
- › Ademe : 35 640 euros
- › Région : 180 000 euros
- › Département : 200 000 euros
- › Loyers sur 15 ans : 775 000 euros
- › Commune : 245 502 euros
- › Grand Périgueux : 200 000 euros



255 rue Martha Desrumaux  
24000 PÉRIGUEUX

Nos horaires d'ouverture  
Lundi au jeudi  
8h30-12h30 | 13h30-17h30  
Vendredi  
8h30-12h30 | 13h30-17h

**ALLO AGGLO**  
**05 53 35 86 00**

[› CONTACT](#)